

# De beaux échanges

par Isabelle Bagnoud Loretan

**Pour la troisième fois, une délégation libanaise de l'association Reconstruire Ensemble, créée par le père Maroun Atallah, s'est déplacée pour assister aux Rencontres Orient-Occident du château Mercier à Sierre et découvrir la région.** Les 24 personnes qui avaient fait le déplacement ont été accueillies par des familles valaisannes «des familles d'amitié», membres pour

la plupart de Reconstruire Ensemble Suisse. Lors d'un programme dense, les Libanais ont découvert le Valais économique, politique et culturel. Ils ont notamment rencontré les présidents de Sion et Sierre, Marcel Maurer et François Genoud, ont visité Nax avec Bernard Bruttin ou parlé éducation avec Jean-François Lovey et Marc-André Berclaz. Ils ont visité aussi Lens, le Haut-Plateau et le Golf-Club Crans-sur-Sierre avec l'Ambassadeur de Suisse au Liban, François Barras, très heureux de pouvoir accueillir cette belle délégation dans son coin de pays. Les rencontres furent encourageantes, pleines d'échanges car le but de l'association est de cultiver l'art de vivre, de penser, de créer, de construire des ponts entre des personnes ou des groupes de personnes d'origine et de confessions différentes. Une délégation suisse de Reconstruire Ensemble partira avant la fin de l'été pour le Liban. •

## Reconstruire Ensemble, section suisse :

Marie-Laure Sturm  
marielauresturm@gmail.com

**For the third time, a Lebanese delegation from the Reconstruire Ensemble Association, set up by Father Maroun Atallah, came to take part in the East-West Encounters at the Château Mercier in Sierre and to discover the region.** The 24 people who came were welcomed by Valais families, "friendship families", most

of them members of the Swiss Reconstruire Ensemble Association. During a very dense programme, the Lebanese were able to discover the economic, political and cultural side of Valais. In particular they met the presidents of Sion and Sierre, Marcel Maurer and François Genoud, visited Nax with Bernard Bruttin and discussed education with Jean-François Lovey and Marc-André Berclaz. They visited Lens, the Haut Plateau and Crans-sur-Sierre Golf Club with the Swiss Ambassador to Lebanon, François Barras, who was delighted to be able to welcome this fine delegation to his corner of the country. The meetings were encouraging and rich with exchanges, for the aim of the association is to cultivate the art of living, to think, to create, to construct bridges between people and groups of people of different origins and confessions. A Swiss Reconstruire Ensemble delegation will be going to Lebanon at the end of the summer. •



> Au menu des visites des Libanais membres de Reconstruire Ensemble, celle du parcours de Severiano Ballesteros..



> Robert Kosremelli du Liban avec l'Ambassadeur de Suisse au Liban François Barras.